

Zwischenbericht aus Wondikhoure /Kindia
Die Sachen Verteilung hat begonnen!

Dorf fest in Wondikhoure

Wir haben angefangen die Spenden Sachen zu verteilen. Heute beginnen wir in der Schule Wondikhoure; hier hat ein großes Dorffest gegeben.





Die Schultasche hatte nicht
gereicht...
Insgesamt 75 Schultaschen,
kleinen, und großen haben wir an
die SchülerInnen Verteilt.

100 Schuluniformen; 50 uniformen für die Mädchen, und 50 uniformen für die Jungen. Und vielen Sport-sachen für die Schule Wondikhoure.

10 Fahrräder für die SchülerInnen und die Lehren.



Interviewen:
Einigen SchülerInnen wurden nachgefragt.



...die Frauen Verein waren auch dabei



Die Lehren haben auch etwas bekommen



Der Dorf ältesten und der
Häuptlinge waren Auch dabei.



Die Geschenke wurden zuerst aus sortiert, und nach großen und Kategorie gelegt. Dann haben wir die SchülerInnen im Kleinen gruppe rein geholt. Jede hat etwas bekommen, nicht zu viel, aber auch nicht ohne..



Die Presse; „Radio Rural de Kindia und Sabou FM de Kindia“ Waren sie auch dabei. Sie haben beiden, die Erlebnisse berichtet.



Es war echt einem Dorffest, es gab vielen Essen, Trinken, Geschenken und vielen Freuden. Der Häuptling und seinen gesamten Bevölkerung in Wondikhoure und nahbaren Dörfer bedanken sie sich bei **KANIA e.V.** für seine Unterstützung. Der Häuptling: wir hatten gern eure Hilfe

gebrauchen. Die Kinder Eltern und die Elternbeirat: durch eure Spenden sind wir für paare Jahren entlastet worden, wir werden für die kommenden zwei Jahr keine Hefte, und anderen Schulmaterialien kaufen brauchen.

Also lieben Leuten, ich kann die Freuden bei der Bevölkerung nicht beschreiben. Die SchülerInnen, die den Fahrrädern bekommen hatten, hätten sie nicht so gerechnet. Einige von ihnen hätte sogar geweint.

Wie ihr seht. Die Sachen Verteilungs- Aktion haben eine große Freude in der Region Kindia ausgelöst. Vielen, vielen Dank für eure Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

an euch alle

(Sekou Bangoura)

ALB/NRO